



<b>What is Apple Pay?</b>	Apple Pay is a digital wallet that allows customers to pay for purchases without using cash or their physical card.	ما هي خدمة Apple Pay؟	Apple Pay عبارة عن محفظة رقمية تتيح للعملاء سداد سعر المشتريات دون استخدام المبالغ النقدية أو بطاقتهم الفعلية.
<b>How does Apple Pay work?</b>	Apple Pay uses Near Field Communication (NFC) technology to make contactless payments with your mobile iOS devices.	كيف تعمل خدمة Apple Pay؟	تستخدم Apple Pay تقنية الاتصال قريب المدى (NFC) لإجراء عمليات السداد بدون تلامس عبر الهاتف المتحرك الذي يعمل بنظام iOS.
<b>Are all iOS devices compatible with Apple Pay?</b>	All iPhone 6 models and above running iOS 11 are compatible for Apple Pay.	هل جميع الأجهزة التي تعمل بنظام iOS متوافقة مع خدمة Apple Pay؟	تتوافق جميع موديلات iPhone 6 والإصدارات الأحدث التي تعمل بنظام iOS 11 مع Apple Pay.
<b>How do I use Apple Pay in a physical store?</b>	Tap your Apple device on the terminal. Your phone will open the Apple Pay wallet and the default card will appear on your screen. You will have to authenticate the transaction using Biometrics or your phone passcode.	كيف يمكنني استخدام Apple Pay في المحلات التجارية؟	اضغط على اسم جهاز Apple الخاص بك في محطة الدفع. سيفتح هاتفك تطبيق محفظة السداد وستظهر البطاقة الافتراضية على شاشتك. يتعين عليك مصادقة المعاملة باستخدام البيانات الحيوية أو رمز المرور الخاص بهاتفك.
<b>Can I use Apple Pay for online purchases?</b>	Yes. If the merchant offers this option. Select it and complete the payment by following the instructions.	هل يمكنني استخدام Apple Pay لعمليات الشراء عبر الإنترنت؟	نعم. إذا كان التاجر يقدم هذا الخيار. قم باختياره وأكمل عملية السداد باتباع التعليمات.
<b>How secure is an Apple Pay transaction?</b>	Your card in Apple Pay is protected by Biometrics and/or your device passcode. For your security, when you make a purchase using Apple Pay, you must either use your biometrics or your passcode. All of your payment information are encrypted.	ما مدى أمان معاملة Apple Pay؟	إن بطاقتك في Apple Pay محمية بواسطة البيانات الحيوية و/أو رمز المرور الخاص بجهازك. وحفاظاً على أمنك عليك عند إجراء عملية شراء باستخدام Apple Pay إما استخدام البيانات الحيوية الخاصة بك أو رمز المرور الخاص بك. جميع معلومات السداد الخاصة بك مشفرة.
<b>Can I cancel a payment made via Apple Pay?</b>	Cancelling a payment made with Apple Pay is the same as cancelling a payment on a physical Card. The exact process will depend on the policies of the store you made the purchase from.	هل يمكنني إلغاء عملية سداد تم إجراؤها عبر Apple Pay؟	إن إلغاء عملية السداد التي تم إجراؤها باستخدام Apple Pay يتم بنفس إجراءات إلغاء السداد على البطاقة الفعلية. تعتمد العملية الدقيقة على سياسات المتجر الذي قمت بالشراء منه.



<b>Can I keep track of transactions made via Apple Pay?</b>	Open Apple Pay, select the card for more details and you will see the last 10 transactions.	افتح Apple Pay، واختر البطاقة لمزيد من التفاصيل وسترى آخر 10 معاملات.	هل يمكنني تعقب المعاملات التي تتم عبر Apple Pay؟
<b>On which devices I can use Apple Pay?</b>	Apple Pay is built into iPhone, Apple Watch, Mac, and iPad.	إن Apple Pay مدمجة في iPhone و Apple Watch و Mac و iPad.	ما هي الأجهزة التي يمكنني استخدام Apple Pay عليها؟
<b>Which UAB Cards can I use on Apple Pay?</b>	All UAB Mastercard Credit and Debit Cards can be used on Apple Pay.	يمكن استخدام جميع بطاقات الائتمان والخصم ماستركارد من البنك العربي المتحد على Apple Pay.	ما هي بطاقات البنك العربي المتحد التي يمكنني استخدامها من خلال Apple Pay؟
<b>How do I add my UAB Debit &amp; Credit Cards to Apple Pay?</b>	<b>For iPhone:</b> (1) Open the "Wallet" application on your mobile. (2) Select the "+" sign on the top right corner. (3) Follow the instructions by scanning your card with your camera and it will capture your card details or ask you to enter them manually. Check if all your details are correct and set up your UAB card as your default card. <b>For Apple Watch:</b> (1) Open the "Watch" application on your iPhone. (2) Select the option "Wallet & Apple Pay". (3) Select your card if it is already added to your phone or select "Add Card" and follow the instructions.	<b>"للآيفون:</b> (1) افتح تطبيق "المحفظة" على هاتفك المتحرك. (2) حدد علامة "+" في الزاوية اليمنى العليا. (3) اتبع التعليمات عن طريق مسح بطاقتك ضوئياً بالكاميرا، وسوف تلتقط تفاصيل بطاقتك أو تطلب منك إدخالها يدوياً. تأكد من صحة جميع التفاصيل الخاصة بك وقم بإعداد بطاقة البنك العربي المتحد الخاصة بك باعتبارها البطاقة الافتراضية. <b>بالنسبة لساعة أبل:</b> (1) افتح تطبيق "Watch" على الآيفون. (2) حدد الخيار "Wallet & Apple Pay". (3) حدد بطاقتك إذا تمت إضافتها بالفعل إلى هاتفك أو حدد "إضافة بطاقة" واتبع التعليمات.	كيف يمكنني إضافة بطاقات خصم وائتمان البنك العربي المتحد الخاصة بي على Apple Pay؟
<b>How many cards can be added to Apple Pay?</b>	Up to 12 cards depending on your Apple device.	ما يصل إلى 12 بطاقة تعتمد على جهاز Apple الخاص بك.	كم عدد البطاقات التي يمكن إضافتها إلى Apple Pay؟
<b>Will Apple Pay transactions work when my card is blocked?</b>	No, all transactions on a blocked card will be declined.	لا، يتم رفض جميع المعاملات التي تتم على البطاقة المحظورة.	هل يتم تنفيذ معاملات Apple Pay عندما تكون بطاقتي محظورة؟



<b>Can I remove my card from Apple Pay?</b>	Yes. Simply open your "Wallet" application and select your card. Tap on the top right corner icon with the 3 dots, scroll down to the bottom of the page, and select "Remove Card" in red, subsequently follow the instructions.	نعم. ما عليك سوى فتح تطبيق "المحفظة". اختر بطاقتك. اضغط على الأيقونة في الزاوية اليمنى العليا التي تحتوي على النقاط الثلاث وانتقل إلى أسفل الصفحة واضغط على "إزالة البطاقة" باللون الأحمر. واتبع التعليمات.	<b>هل يمكنني إزالة بطاقتي من Apple Pay؟</b>
<b>Can I use Apple Pay when I'm travelling?</b>	Yes. Apple Pay is a digital payment option of your physical card. Same conditions will apply when you complete a payment abroad.	نعم. Apple Pay هو خيار سداد رقمي لبطاقتك الفعلية. سيتم تطبيق نفس الشروط عند إتمام عملية السداد في الخارج.	<b>هل يمكنني استخدام Apple Pay أثناء سفري؟</b>
<b>What happens if I lose my card?</b>	If you lose your physical card and receive a replacement card, simply add your new card to your "Wallet" on your mobile and delete the previous card.	إذا فقدت بطاقتك الفعلية واستلمت بطاقة بديلة، فما عليك سوى إضافة بطاقتك الجديدة إلى "المحفظة" على هاتفك المتحرك وحذف البطاقة القديمة.	<b>ماذا يحدث إذا فقدت بطاقتي؟</b>
<b>What should I do if I lose my Apple device?</b>	If your Apple device is lost or stolen, you can suspend or delete the card through icloud.com	في حالة فقدان أو سرقة جهاز Apple الخاص بك، يمكنك تعليق البطاقة أو حذفها من خلال icloud.com	<b>ماذا يجب أن أفعل إذا فقدت جهاز Apple الخاص بي؟</b>
<b>Will there be any change to my card when I use it with Apple Pay?</b>	No. All cards terms and conditions, features and requirements will remain the same as per bank policies.	لا، تبقى جميع بنود وشروط البطاقات وميزاتها ومتطلباتها كما هي وفقاً لسياسات البنك.	<b>هل سيكون هناك أي تغيير على بطاقتي عندما أستخدمها مع Apple Pay؟</b>
<b>More questions?</b>	You can refer to the Apple Pay support: <a href="https://support.apple.com/en-ae/apple-pay">https://support.apple.com/en-ae/apple-pay</a>	يمكنك التوجُّه إلى دعم (Apple Pay) على الرابط: <a href="https://support.apple.com/en-ae/apple-pay">https://support.apple.com/en-ae/apple-pay</a>	<b>المزيد من الأسئلة؟</b>